

ORD. N° 12821

14052

MAT.: Remite suelto de prensa que indica.

PUNTA ARENAS, 13 NOV. 1991

ARCHIVO

DE : INTENDENTE XII REGION "MAGALLANES Y ANTARTICA CHILENA"
A : SEÑOR JEFE DE GABINETE DE S.E. EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
DON CARLOS BASCUÑAN E.

Para su conocimiento y fines pertinentes, adjunto remito a UD. suelto de prensa aparecido en el diario La Prensa Austral, de la fecha, referido al iceberg que se llevará a España, el cual fué difundido en todos los medios de comunicación social de la Región.

Saluda Atte. a UD.,

REPUBLICA DE CHILE			
PRESIDENCIA			
REGISTRO Y ARCHIVO			
NR.	91124347		
A:	18 NOV 91		
P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input checked="" type="checkbox"/>	M.L.P.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC	<input type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>	J.R.A.	<input type="checkbox"/>
		F.W.M.	<input type="checkbox"/>
		P.V.S.	<input type="checkbox"/>



ROQUE TOMAS SCARPA MARTINICH
INTENDENTE XII REGION
"MAGALLANES Y ANTARTICA CHILENA"

DISTRIBUCION:

-Sr. Jefe Gabinete de S.E. el Presidente de la República

-Archivo

RTSM/JMC/ssv.

Ecologista augura protestas por este "mal gesto de Chile"

"Iceberg antártico se derretirá de vergüenza cuando llegue a España"

"Este ha sido un muy mal símbolo. No sabemos si ha sido éste un gesto de ignorancia o de prepotencia el que se haya autorizado llevar un Iceberg antártico a la Feria de Sevilla. Es como sacar un pedazo del continente helado y ponerlo en venta, pero al hacerlo no se dan cuenta que con este gesto ponen en venta lo máspreciado que tiene la Antártida, que es el agua".

Con estas palabras el presidente del Instituto de Ecología Política de Chile, Manuel Baquedano, quien asiste a las Terceras Jornadas Antárticas y del Medio Ambiente, se refirió al traslado de un Iceberg antártico hasta la feria de Sevilla.

Baquedano fue quien hace unas semanas puso en el tapete de la discusión la presencia de los menores de Villa Las Estrellas en la Antártida, cuando solicitó al gobierno que los evacuara del continente helado para evitarles consecuencias a causa de las radiaciones ultravioletas

Manuel Baquedano, presidente del Instituto de Ecología Política de Chile.

por la ausencia del ozono en la atmósfera.

"Chile va a tener un traspie internacional con este Iceberg ya que se enfrentará a protestas mundiales de ecologistas a la llegada del hielo antártico a España. Creo que el Iceberg se derretirá de vergüenza con el escándalo que creará su presencia porque es el símbolo de una incitación a saquear



el continente de la paz", dijo Baquedano ayer.

El sociólogo indicó también que tiene conocimiento que el ministro de Salud Jorge Jiménez tiene proyectado en los próximos días un viaje a la Base Marsh, con el fin de ver en el lugar la situación provocada por las radiaciones solares. Baquedano dijo que está tratando de conseguir una entrevista en

Punta Arenas con el comandante de la Tercera Zona Naval para tratar lo del traslado del Iceberg a Europa.

En cuanto a la proposición de desmilitarización de la Antártida, el presidente del Instituto de Ecología Política sostuvo ayer que "la desmilitarización significa establecer una proporcionalidad entre los uniformados y los científicos civiles. En este momento es de 90 a 1. Nadie pretende que un civil maneje barcos o pilotee aviones o se encarguen de las pistas, pero tampoco se puede concebir que la Fuerza Aérea esté trasladando turistas y atendiéndolos en su hostería".

Cuando se le dijo que la escasa presencia de científicos en la Antártida se debía en parte al escaso interés de éstos por instalarse en el continente helado, Baquedano dijo que "lo que pasa es que todos los recursos disponibles se lo llevan las Fuerzas Armadas".